

輪

学年通信 令和3年度 第2学年

第5号

令和 3年 10月1日発行

2学期が始まり、早くも1か月が経ちました。緊急事態宣言下、分散登校という例年とは違う新学期のスタートとなりました。10月は、中間試験・体育大会が行われます。中間試験においては、結果を残さなければ、来年の進路決定もままなりません。心して過ごしてください。

体育大会は、クラスの結束が試される思い出に残る行事です。体調管理に留意し。万全の状態、臨めるようにして下さい。

2学期の課題（1学期の反省を踏まえて）

生活面

●進路に向けて

3年生まで、残り半年となりました。中学生の頃を思い出してみてください。あっという間に、3年生になり進路選択をする時期が来たのではないのでしょうか？高校生活も中学生時と同様に、3年生になり、進路を決めなくてはいけません。進学か就職か、将来何をしたいのか、難しいことかもしれませんが、家庭や学校で多くの方と相談するなど、進路に向けた準備をして下さい。

●協調性を身につけよう

今月末には、体育大会が行われる予定です。各競技は学年、クラスでの対抗戦になります。良い順位を獲得するには、日頃の生活の中で、協調性を築く事が大切になるのではないのでしょうか？

また、他の人と協力することがこれからの人生において、とても大切になるのではないのでしょうか？

今以上のクラスの絆をつくり上げる機会としてください。そして自身の協調性を身に付ける場として下さい。

学習面

●10月12日から始まる中間試験

進路に向けて定期試験は、今回を含めて、残り4回となります。2学期は、1学期と3学期と比べて授業数も多く、試験範囲も広く、大変かと思いますが、ここで、良い結果を残すことができます。大切な中間試験です。成績向上のチャンスです。このチャンスを自分のもの出来る様に、普段の授業からコツコツと取り組んでください。

トピックス

●9月16日から採用試験が解禁されました。現在3年生は一次内定率が87%と良い数字を残しています。2年生も約1年後には、同じ状況になります。企業研究や自分自身の適性について、今から考えてみてください。また、挨拶や返事・返答など日頃の生活の中で面接対策も行って下さい。

●9月13日に基礎製図検定が行われました。試験の出来はどうでしたでしょうか。良い結果を期待しています。これからも資格検定への挑戦の機会が沢山あります。今後も、自身の進路決定に積極的に資格取得を目指して下さい。

2学期の主な予定

10月12日（火）～15日（金）	中間試験
28日（木）	体育大会（ドルフィンズアリーナ）
11月6日（土）	文化祭
22日（月）～26日（金）	期末試験
12月13日（月）～16日（木）	修学旅行1団
14日（火）～17日（金）	修学旅行2団
22日（水）	第2学期 終業式
23日（木）～6日（木）	冬休み
1月7日（金）	第3学期 始業式